

Humanistische Union

Nach dem NSU-Debakel: Brauchen wir den Verfassungsschutz?

[Nach dem NSU-Debakel: Brauchen wir den Verfassungsschutz?](#)
Frankfurter Rundschau vom 4. September 2012
Titelseite der Frankfurter Rundschau vom 4. September 2012

Titelseite der

Vor den Morden der rechtsradikalen Terrorzelle NSU hat kein Verfassungsschützer gewarnt. Schon alleine deshalb sollte der Verfassungsschutz abgeschafft werden, fordert der Geheimdienstkritiker Rolf Gössner. Der Rechtsextremismus-Experte Armin Pfahl-Traughber hingegen plädiert für eine Reform des Dienstes.

Links

[Podiumsankündigung 'Brauchen wir den Verfassungsschutz?'](#)

<https://frankfurt.humanistische-union.de/pressemeldungen/nach-dem-nsu-debakel-brauchen-wir-den-verfassungsschutz-1/>
Abgerufen am: 02.07.2022